

# *Le ministre belge des Affaires étrangères et du Commerce entame une visite officielle à Cuba*

---



La Havane, 30 mai, (RHC).- Didier Reynders, vice-premier ministre, ministre des Affaires étrangères et du Commerce extérieur et des Affaires européennes du Royaume de la Belgique, entame aujourd'hui une visite officielle dans notre pays.

Le ministère cubain des Affaires étrangères indique sur son site web que le but de cette visite est de consolider les liens entre les deux pays.

Le programme du chef de la diplomatie belge comprend outre les conversations officielles avec son homologue cubain, Bruno Rodríguez, une réunion avec Ricardo Cabrisas, vice-président du Conseil des ministres de Cuba chargé des relations économiques et une cérémonie au cours de laquelle il remettra la médaille correspondant au grade de Chevalier de l'Ordre de Léopold, la plus haute distinction que décerne la Belgique, à Eusebio Leal, historien de la ville de La Havane.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/95089-le-ministre-belge-des-affaires-etrangees-et-du-commerce-entame-une-visite-officielle-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**